

Realizan auditoría internacional para legitimar proceso electoral en Bolivia



Sucre, 2 nov (RHC) Unos 30 expertos de diferentes instituciones internacionales e invitados de Paraguay, México y España participan en la comprobación de la legitimidad del proceso electoral del 20 de octubre último en Bolivia.

El canciller boliviano, Diego Pary, explicó que el proceso será vinculante y se realiza a partir de un acuerdo entre el Estado Plurinacional de Bolivia y la Organización de Estados Americanos.

El ministro indígena reiteró la disposición del Gobierno para la realización de la auditoría, y reiteró que el gobierno que preside Evo Morales nunca ha ganado con fraude.

Ante la continuidad de las movilizaciones opositoras que crean tensiones en la población, el presidente Evo Morales reclamó una tregua, hasta concluir la auditoría, que expondrá sus conclusiones en al menos dos semanas. (Fuente: [Prensa Latina](#)).



Radio Habana Cuba